Asociación de Productores de Salmón y Trucha de Chile (A.G.)



Santiago, Noviembre 26 de 1992.

Srs.
Carlos Bascuñan E., Jefe de Gabinete y
Marcelo Trivelli O., Asesor
Presidencia de la República
Presente

Estimados Carlos y Marcelo:

1 5	PRESIDENCIA	
NR. <i>C</i> A:	72/27707 26 NOV 92	
P.A.A. C.B.E. M.T.O. M.Z.C.	R.C.A. FWILE EDEC LINE I	The second second

Acuso recibo de vuestra carta de fecha 24 del corriente (y pasaporte adjunto), y agradezco los términos de la misma. Al respecto me parece de mínima justicia reconocer y agradecer a su vez el abnegado y eficiente trabajo por ustedes realizado durante la gira, que captó no solo el apoyo, sino también vuestro aprecio personal. Sinceramente gracias.

Adjunto a la presente estoy enviando, para hacer llegar por vuestro intermedio, carta al Presidente, Sr. Aylwin, en respuesta a la que él tan atentamente me hiciera llegar en el día de ayer. En esta carta de agradecimiento se incluyen algunos conceptos a él expresados en la cena privada que tuvimos el gusto y el honor de compartir en Tokyo, y un saludo por su cumpleaños. Les estaré muy agradecido por hacer entrega de esta carta al Presidente.

Sih otro particular, les saluda afectuosamente.

Arnoldo Macaya Montero

Millelle



Santiago, 9 de diciembre de 1992

Señor Arnoldo Macaya Montero Presidente Asociación de Productores de Salmón y Trucha de Chile, A.G. Presente

Estimado señor Macaya:

En relación a su atenta de 26 de noviembre último, junto con agradecerle sus saludos y conceptos, me es grato reiterarle mi preocupación por los problemas a que usted se refiere y la necesidad de abordarlos con sentido nacional. Consecuentemente, tengo el mayor interés en conocer en su oportunidad las conclusiones y antecedentes del estudio a que usted alude, a fin de tenerlos en cuenta en la adopción de las políticas que corresponda.

Lo saluda atentamente,

PATRICIO AYLWIN AZOGAR

Asociación de Productores de Salmón y Trucha de Chile (A.G.)



Santiago, Noviembre 26 de 1992

Excelentísimo Señor Dn. Patricio Aylwin Azócar Presidente de la República Presente

Estimado Sr. Presidente:

Le agradezco muy especialmente su carta de fecha 24 del corriente con la cual Ud. me honrara. Estimo que entre los muchos éxitos de la gira a los países del Asia, se encuentra el espíritu unitario demostrado ante las naciones visitadas por los diversos sectores integrantes, reflejando una absoluta coincidencia en los objetivos de desarrollo que nos mueven y en el camino elegido en sus lineamientos fundamentales.

Al respecto, quisiera hacer propicia esta ocasión Sr. Presidente, para recordar los conceptos que le expresara en la cena privada que tuve el honor de compartir con Ud. y ministros en Tokyo. Estimo de importancia profundizar en un diagnóstico común entre gobierno y sector privado, debidamente fundamentado, sobre la evolución de los aspectos económicos, sociales y regionales como consecuencia de las políticas en aplicación y de los factores externos a nuestro país a los cuales estamos directamente ligados. Solo así podremos aportar ideas y buscar soluciones en conjunto a aquellos problemas que surjan del diagnóstico, si ello es posible, o bién, también de común acuerdo, aceptar los costos inevitables del proceso, si éste efectivamente satisface los grandes objetivos y no provoca desestabilizaciones políticas o sociales.

En relación a lo anterior, Ud. recordará mi aprehensión sobre la posible evolución de la composición de las exportaciones chilenas, con un tipo de cambio cada vez menor fuertemente influído por un flujo creciente de exportación de recursos primarios (donde se han concentrado las inversiones extranjeras), que llegue a hacer imposible la competitividad y por tanto el desarrollo de exportaciones de productos manufacturados, que caracterizan a

Asociación de Productores de Salmón y Trucha de Chile (A.G.)



los países desarrollados que han derrotado la extrema pobreza y poseen una adecuada distribución del ingreso. En virtud de la aprehensión manifestada, compartida por otros empresarios, he sido uno de los impulsores de la contratación por parte de la Corporación Nacional de Exportadores, de economistas destacados que realicen un estudio sobre esta materia, que facilite el diálogo y el logro del diagnóstico común antes señalado.

Junto con agradecer su especial deferencia, y de reiterarle estar a sus gratas órdenes para cualquier efecto que Vuestra Excelencia pudiese estimar conveniente, me valgo de esta oportunidad para hacer llegar a Ud. un especial saludo en este día que Ud. celebra su cumpleaños.

Arnoldo Macaya Montero

Presidente

Asociación de Productores de Salmón y Trucha de Chile, A.G.